

BERITA TERBARU

Gelar Regular Meeting, Dharma Wanita Rutan Purbalingga Eratkan Solidaritas

Ari Setiawan - PURBALINGGA.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 19, 2024 - 13:47



Gelar Regular Meetings, Dharma Wanita Rutan Purbalingga Eratkan Solidaritas

Dharma Wanita Rutan Purbalingga kembali menggelar pertemuan rutin dan arisan bulanan yang kali ini diselenggarakan di kediaman Ketua Dharma Wanita, Ny. Tutik Bluri Wijaksono, Sabtu(19/10/2024). Kegiatan yang penuh keakraban ini dihadiri oleh seluruh anggota Dharma Wanita dengan semangat dan antusiasme yang tinggi.

Dalam arahannya, Ny. Tutik Bluri Wijaksono menyampaikan pentingnya menjaga solidaritas dan kebersamaan di antara para anggota.

"Melalui kegiatan seperti ini, kita bisa memperkuat silaturahmi dan meningkatkan kerja sama demi mendukung tugas-tugas para suami dan kegiatan organisasi," ujarnya.

Ia juga berpesan agar setiap anggota selalu berpartisipasi aktif dan menjaga semangat kekeluargaan dalam setiap kegiatan.

Ny. Tutik juga menambahkan pesan penting,

"Sebagai bagian dari Dharma Wanita, kita tidak hanya berperan mendampingi suami dalam tugas, tetapi juga berperan aktif dalam pengembangan diri dan kesejahteraan keluarga. Kebersamaan kita hari ini adalah cerminan kekuatan dan kepedulian kita untuk terus maju bersama." tambahnya.



Pertemuan ini berlangsung dengan hikmat namun diselingi canda tawa, mencerminkan kekompakan dan keakraban antar anggota.

Salah satu anggota, Ny. Hendra, menyatakan rasa syukur dan bahagianya atas pertemuan rutin ini.

"Dengan pertemuan seperti ini, kita semakin dekat dan kompak. Tidak hanya membangun hubungan personal, tapi juga memperkuat sinergi dalam mendukung kegiatan Dharma Wanita," ucapnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan rutin ini memberikan banyak manfaat, mulai dari mempererat hubungan antar anggota hingga memperluas wawasan melalui berbagai diskusi yang dilakukan.

Selain arisan, kegiatan ini juga diisi dengan tausiah singkat yang disampaikan oleh salah satu anggota Dharma Wanita Ny. Yuni Agus yang mengingatkan pentingnya bersyukur dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam tausiah tersebut, disampaikan hadits tentang syukur, "Barangsiapa yang tidak bersyukur atas yang sedikit, maka dia tidak akan bersyukur atas yang banyak" (HR. Ahmad). Tausiah ini mengajak semua anggota untuk selalu mensyukuri nikmat yang Allah berikan, baik dalam kehidupan pribadi maupun dalam kebersamaan di organisasi.

Adapun tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antar anggota serta meningkatkan kekompakan dalam menjalankan program-program Dharma Wanita. Pertemuan rutin ini menjadi bukti nyata bahwa Dharma Wanita Rutan Purbalingga tidak hanya solid dalam organisasi, tetapi juga akrab secara personal, menciptakan suasana kebersamaan yang harmonis.